

Oberried, 9^e novembre 2011

THÖMUS ET STROMER FONT ROUTE À PART

THÖMUS RESTE DANS LA FAMILLE

La marque à succès «Thömus» souhaite se consacrer totalement à ses points forts: la haute technologie fermière, des vélos de qualité adaptés individuellement sous chaque derrière. Nous concentrons nos efforts sur le marché suisse et plus précisément sur la région de Berne.

Battant désormais un nouveau papillon, le très populaire e-bike Stromer met quant à lui les voiles pour partir à la conquête des marchés internationaux. Le groupe ISH (International Sport Holding) d'Andy Rihs (BMC, Bergamont) fait entrer le Stromer dans son réseau mondial. Thomas Binggeli, qui possède des participations dans ISH, dirigera dorénavant le groupe en qualité de délégué du conseil d'administration. Il reste actionnaire majoritaire de Thömus, dont il confie la direction opérationnelle à son frère Markus Binggeli.

Le Stromer, entièrement développé en Suisse, complète l'offre de Thömus depuis 2008. Le succès ne s'est pas fait attendre, et l'élégant e-bike décroche aussi récompense sur récompense sur la scène internationale.

Stromer a suscité l'attention du marché international dans le monde entier. L'anecdote de l'acteur Leonardo di Caprio, qui a acheté d'un coup huit Stromer pour se déplacer plus rapidement à New York, n'est qu'un exemple parmi d'autres.

Pour pouvoir rencontrer le succès en faisant le tour du monde, le Stromer a besoin d'un partenaire fort. Andy Rihs (69) et Thomas Binggeli (37) forment une jolie paire d'entrepreneurs «vélomaniaques». Au sein du groupe ISH, le Stromer recevra l'élan qu'il lui faut pour pouvoir se faire une place sur la scène internationale.

La coopération entre Andy Rihs et Thomas Binggeli au sein du groupe ISH permet d'avoir une manufacture suisse de vélos mariant innovation, précision suisse et technologie cycliste ultramoderne.

Sous la direction opérationnelle de Markus Binggeli, Thömus pourra se concentrer pleinement sur ses points forts traditionnels: une offre forte d'ampleur raisonnable, de la haute technologie «fermière» ultramoderne «produite dans la région pour la région», et plus encore. La famille Thömus, ses collaborateurs, clients, partenaires, fans, amis, bref: toute la communauté Thömus continuera à travailler avec joie, zèle et enthousiasme au développement de ses vélos. Le chemin client-fabricant restera court et chaleureux. Avec l'ouverture de la nouvelle boutique Thömus au numéro 1 de la Effingerstrasse à Berne, ce chemin deviendra encore plus court pour nos clients.

Markus Binggeli (32), qui travaille depuis 15 ans chez Thömus, se réjouit de ses nouvelles responsabilités: «C'est un retour aux sources, je vais mettre toute la gomme pour nos clients Thömus! Avec la boutique de Berne, le Bike Park et le nouveau centre de production de Oberwangen, nous avons mis la barre très haut pour ce qui est de nos objectifs!»

Et Thömu? L'âme du célèbre «esprit de Oberried»? Il reste chez Thömus en tant qu'actionnaire majoritaire et membre du CA, mais aussi et surtout comme compagnon de route et co-inventeur, prêt à donner un coup de main.

POUR TOUT RENSEIGNEMENT COMPLÉMENTAIRE, VEUILLEZ VOUS ADRESSER À:

Thomas Binggeli (Propriétaire)
031 848 22 19

Markus Binggeli (CEO)
031 848 22 19

Rudolf Stämpfli (président du conseil)
079 356 15 50